



## **Elternbrief**

Mai 2023

Sehr geehrte Eltern,

in den letzten Wochen ist der Schulbetrieb nach Plan ohne Störungen verlaufen. Die Vera 3 und Vera 8 Erhebungen sind bereits vorbei. Die schriftlichen Prüfungen im 10. Jahrgang sind gerade abgeschlossen. Die Orientierungsarbeiten in den Jahrgängen 2, 4 und 8 beginnen demnächst. Die Fahrradprüfung im 4. Jahrgang wurde erfolgreich durchgeführt – alle teilnehmenden Schüler haben bestanden.

Leider musste der Förderunterricht in den letzten Monaten häufiger ausfallen. Grund dafür ist der zeitweise relativ hohe Krankheitsstand in der Lehrerschaft. Da zunächst immer der Regelunterricht abgesichert werden muss, musste der Förderunterricht teilweise ausfallen, um den Regelunterricht abdecken zu können. Um dieses Problem in den Griff zu bekommen bemühen wir uns darum, mehr Förderunterricht durch außerschulische Lehrkräfte abzudecken.

Im Dezember 2022 hat die Schule einen Kooperationsvertrag mit dem Besucherzentrum der Burg Storkow geschlossen. Dadurch haben wir die Burg als zusätzlichen außerschulischen Lernort gewonnen. Wir können damit besser das Bewusstsein der Schüler für Naturschutz, Nachhaltigkeit und Heimatverbundenheit stärken.

Im März dieses Jahres hat die Europaschule Storkow außerdem einen Kooperationsvertrag mit dem Wettermuseum Lindenberg geschlossen. Dadurch erhalten unsere Schüler im Rahmen von Schulveranstaltungen einen günstigeren Eintrittspreis. Wir versprechen uns davon auch Impulse den naturwissenschaftlichen Unterricht anschaulicher und handlungsorientierter gestalten zu können.

Aktuell sind wir in den Vorbereitungen unser Siegel "Schule mit hervorragender Beruflicher Orientierung", das immer nur für vier Jahre vergeben wird, erneut zu erlangen. Die Vorbereitung unserer Schüler auf ein erfolgreiches Berufsleben ist uns ein wichtiges Anliegen. Daher hoffen wir sehr, dass wir mit unserer Arbeit auch weiterhin das Qualitätssiegel verdient haben.





Ab dem 22.5.2023 findet unsere Europawoche statt. Wie auch in den letzten Jahren erarbeiten alle Klassen zum Thema Europa altersgerecht unterschiedliche Themen. Die Ergebnisse werden dann in handlungsorientierter Form anderen Klassen präsentiert. Damit setzen wir uns nicht nur für den Europäischen Gedanken ein – wir nutzen auch die Chancen eines jahrgangsübergreifenden Unterrichts. Wir freuen uns darauf!

Mit besten Grüßen

Moritz Dreher

Schulleiter